

学校教育目標

一 人・地域に学び、自己有用感をもち
自己表現できる児童生徒の育成一

令和7年度



河根小中学校だより



No.7 2025. 10. 24

11月は和風月名で霜月（しもつき）といいます。霜が降りるほどに寒い季節になったということです。今年は10月に入ても夏日が続くほどでしたが、やっと朝夕の涼しさや寒さが感じられるようになりました。

保護者のみなさま方、地域のみなさま方におかれましては、衣服の衣替えに悩まれておられることとお察しいたします。

9月27日（土）の河根の運動会では、多くのご来賓・地域・役場関係者のみなさま、会場いっぱいの保護者・卒業生のみなさまに、競技に参加していただき、また温かい応援と声援を送っていただきまして感謝の気持ちでいっぱいです。おかげさまで、子どもたちは元気よくのびのびと競技・演技をすることができました。会場にお越しいただいたみなさまが「チーム河根」のメンバーです。メンバー全員で創りあげた運動会になりました。この日の経験が子どもたちの自信となり、成長につながる一歩となりましたことを重ねてお礼申し上げます。



☆☆河根の運動会が盛大に行われました☆☆



11月の行事予定

- 11月 1日（土）～3日（月）九度山町文化祭
4日（火）セーフティネットの日
5日（水）避難訓練（地震対応）
6日（木）歯科検診 13:30
7日（金）授業参観・教育講演会 下校 15:20
11日（火）SC来校
12日（水）ICT支援員来校
15日（土）～16日（日）伊都地方総合文化祭
18日（月）SC来校
19日（火）ICT支援員来校
20日（木）伊都総合文化祭小中合同音楽会
（於：サカイキャニング産文会館）
21日（金）中間テスト発表
部活なし：中学校
22日（土）河根中学校区の文化祭
下校 15:50
23日（日）勤労感謝の日
24日（月）振替休業
25日（火）文化祭の振替



11月22日（土）の河根中校区文化祭は、午後より開催となります。児童生徒たちや地域のみなさまの発表が盛りだくさんです。お誘い合わせのうえ、お越し頂ければ幸いです。

また、11月は、学校開放月間ということで学校の様子をご覧いただける期間となっています。

引き続き、2学期も特色ある河根小中学校の取組をしていきたいと考えていますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。

★伊都地方秋季新人大会卓球の部 10月5日（日）★

4名の選手が個人戦に出場しました。勝ったゲームもあれば、フルセットまで粘れたゲーム、自分の技術を発揮できたゲームと様々でした。どのゲームも応援していて、とても気持ちよかったです。



★校外学習:青洲の里10月10日（金）★

世界的な偉人である医師：華岡青洲について学習を深めるために、全校児童生徒で道の駅「青洲の里」を訪れました。今回は、電車利用の体験を含めた学習計画を立てました。



★中学3年家庭科:保育実習10月3日（金）★

九度山保育園の職員のみなさま、大変お世話になりました。ありがとうございました。

